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a Resto dei Catino
Rimini

MISANO
Torna in baLLo
La gestione
degli impianti
sportivi
A Misano, il 2011 sarà
l'inizio di una nuova
stagione per gli impiant i
sportivi comunali . Verranno
riassegnate le gestioni e per
farlo l'amministrazione ha
pensato a un piano che
prevede «il ricorso al bando
di gara per individuare i
soggetti che si occuperann o
di alcune strutture, come i l
Palazzetto dello sport, e l a
durata triennale dei
contratti di gestione, ch e
potrebbe allungarsi qualora
il gestore preveda
investimenti» . L'assessor e
Valerio Bertuccioli anticip a
alcuni elementi del sistema
per la cui attuazione serve il
nullaosta del consigli o
comunale. «Dopo la
comunicazione che a
dicembre sarebbero scadut i
i contratti di gestione - dice
Bertuccioli - abbiam o
pensato di procedere in
questo modo : ricorreremo a
bandi di gara nel caso sian o
pervenute piià richieste d a
diversi soggetti per la stessa
struttura oppure l'impiant o
abbia un rilevante interesse
economico. Procederemo
invece all'assegnazion e
diretta quando prevale l o
scopo sociale su quello
economico. Si farà una gara
per affidare la gestione del
palazzetto dello sport, co n
tensostruttura e piastra da
basket, dei campi da tennis ,
con relativi spogliatoi e la
vicina area di pattinaggio da
ristrutturare, e della piscin a
di Porioverde . Andranno ad
assegnazione diretta i camp i
da calcio, confermati all e
due società calcistiche del
territorio, la palestra
scolastica e lo stadio del
quale viene confermat o
l'affidamento congiunto alle
attuali tre società sportiv e
(calcio, atletica e karate) .
Credo che questo tipo di
sistema sia un mod o
trasparente di procedere» .

e .t .
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.. us chiede dì gestirlo
inviata una lettera al commissario Cancellier i

Massimo Sederi
a Bologn a

«VISTA L'ATTIVITA' che impe
gna la Futurshow Station, corn i
Virtus abbiamo scritto al cotnmis
sano Anna Maria Cancellieri chi c
dendole due cose : di poter dispu
tare i nostri playoff al PalaDozz :
e di ottenerne la gestione» .
A rivelare l'esistenza di questa ri
chiesta è stato lo stesso propriet a
rio bianconero Claudio Sabatin i
durante la cena per gli auguri d
Natale «Virtus for Anta che si è t e
ruta ieri sera alla Futurshow Sta
tion .
Quello del PalaDozza è un tem i
che da qualche settimana è torna
to a essere caldo. Recependo un i
normativa europea il governo h ;
stabilito che le concessioni di ser
vizio pubblico stipulate con m
bando a trattativa privata devon o
decadere entro il 31 dicembri
2010 con il titolare della com'eri
zinne che può rimanere in carie..

fino al 30 giugno 2011 . Il fatto che
su quell'accordo gravi una richie-
sta di risarcimento nei confronti
dell 'ati, l'associazione tempora-
nea di impresa di cui fa parte l a
Fortitudo di Gilberto Sacrati, con-
sente, però, a Palazzo d'Accursio
di percorrere delle strade alterna-
tive .
Il Comune si trova davanti a u n

«Vorrei che anche i playoff
della squadra si disputasser o
nell'impianto di piazza Azzaríta »

bivio : o fa decadere la convenzioni
ne, sfratta la società di Sacrati da l
PalaDozza, e nell'attesa di un nuo-
vo bando a trattativa pubblica ge-
stisce in prima persona la struttu-
ra, oppure cambia la natura dell a
convenzione e sostituisce all'ati
un terzo soggetto . La richiesta
inoltrata da Sabatini potrebbe fa -

vorire la seconda via : l'obiettivo
dell'amministrazione è quello d i
rientrare anche in tempi lungh i
dei 6 .4 milioni di curo che son o
stati sborsati per conto della Forti -
nido Pallacanestro ari, a causa del -
la sua inadempienza nei confron-
ti del Credito Sportivo, mentre Sa-
batini ha sempre sostenuto di ave -
re idee e possibilità per far funzio-
nare l'impianto .

L'UNICA CERTEZZA in questa vi -
cenda è che Sacrati difficilmente
rimarrà il gestore del PalaDozza,
a meno che non versi entro il pros -

simo 31 dicembre i 6 .4 milioni di
curo unito ai 170mila dovuti per
il canone d'affitto del 2010 .
Dal punto di vista della pallacane-
stro giocata la Virtus è sul merca-
to alla ricerca di un lungo che so-
stituisca Sanikidze (oggi la riso-
nanza), che si è infortunato al go-
mito sinistro nella gara di domeni-
ca scorsa contro l'Armani jeans e
che pare rimanere out per almeno
due mesi. Al momento non è sta-
to ancora individuato mentre nel -
la giornata di oggi si saprà s e
Kemp riuscirà a rientrare in tem-
po per il delicato incontro contro
Cremona .

IL 31 DICEMBRE SCADE LA CONVENZION E
CON I PRECEDENTI TITOLARI E IL COMUN E
DEVE DECIDERE A CHI AFFIDARE IL PALAllO
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IL GEORGIANO RESTERA' FUORI PER DUE MES I
PER L'INFORTUNIO AL GOMITO SINISTR O
LA SOCIETA' E' IN CERCA DI UN SOSTITUTO



Guarald (Futura), della cordata Consorte, avrebbe 22 ln€lHonì pronti per Sacrat ì

Un'offerta per i terreni del Caab
11 nuovo Bologna pensa allo stadio

voluto veder sorgere l'avve-
niristico (e oggi potremmo
aggiungere fantascientifico )
Parco delle Stelle sono ne l
mirino dei soci di Zanetti ,
quelli che domani andranno
a formare il Cda del Bologna
FC 1909 che rivede la luce
dopo l'epilogo della gestio-
ne-Porcedda .

Circolano già nomi e nu-
meri precisi . In particolare ,
si parla di Albano Guarai.dà ,
fondatore e amministrator e
unico di Futura Costruzioni
srl, l'impresa con sede in via
Fontana che si occupa di rea-
lizzazione di immobili per u-
so commerciale, terziario e
principalmente residenzia-
le . Proprio dall'imprendito-
re bolognese sarebbe partit a
l'offerta per rilevare da Sa-
crati i terreni su cui avrebbe
dovuto nascere il progetto
mai andato in porto di Sacra-
ti . 22 milioni sul piatto per ri -
levare l'intera area edificabi-
le .

Su quei terreni avrebbe do-
vuto nascere il "grande so-
gno" di Sacrati, presentat o
con squilli di tromba a fin e
2008 . Progetto, si disse allo-
ra, in grado di integrarsi con
altre superfici destinate a
spazi sportivi, e nel quale era
prevista anche la realizzazio-
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di Marco Tarozzi	
C iovanni Consorte as -

sicura che un nuovo
stadio per il Bologna non è l a
priorità della newco che ha
messo in piedi, affidandone
le chiavi a Massimo Zanet-
ti . Ma è un fatto che dalla cor-
data guidata dallimprendi-

tore del caffè si registrin o
movimenti e attenzioni nei
confronti di aree e terreni
ben noti a chi si occupa di vi - ,
cende sportive bolognesi. I l
riferimento all'area Nor d
Caab, ovviamente, non è af-
fatto casuale . I terreni dove
(Alberto Sacrati avrebbe

ne di spazi comerciali, par-
chi e verde attrezzati, spaz i
connettivi di aggregazione .
Un'area inserita da temp o
negli strumenti urbanistic i
territoriali, alla quale manca-
va la "completezza" di una li -
nea di trasporto urbano, del-
la cui realizzazione, nel pro-
getto originario, si era fatt o
carico Sacrati stesso .

Ad alimentare le domande
sull'operazione di Guaraidi
c' è il fatto che i terreni di pro-
prietà dell'ex patron Fortitu-
do confinano con quelli che
appartengono a colui che sta
cercando di costruire il futu-
ro del basket hiancoblla . Ov-
vero Giulio Romagnoli ,
l'imprenditore titolare della
"Romagnoli Fratelli spa", a
sua volta entrato nella corda-
ta allestita da Consorte pe r
salvare il Bologna . Il che fa-
rebbe presupporre un'unio-
ne di forze per assicurare al
Bologna il possesso di terre-
ni di proprietà. E che all'in-
terno del gruppo che avrà i n
Zanetti il presidente esecuti-
vo e in Gianni Morandi
duello onorario l'idea di dare
al Bologna un nuovo stadio
sia tutt'altro che tramontata .

intanto, si cerca di capire
anche chi sia il "mister W" de-
stinato a sedere su una dell e
poltrone del nuovo cda : i l
sospettato" numero uno è

Alberto Vacchi, presidente
e amministratore delegato e-
secutivo di lima spa . Ma il suo
potrebbe essere soltanto u n
intervento "in appoggio" ,
magari sotto forma di spon-
sorizzazione ma senza pre-
tendere un posto nel consi-
glio .
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Presentata I°attMvMtà motoria per le festMvMtà M'interno del carcere minoril e

Uisp passa il natale al Pratell o
tra storie di calcio e di sport

Maradona), non facendo mancare
suggerimenti e parole di incoraggia -
mento .
\ NON SOLO PALLONE. ll calcio e
lo sport che appassiona di più i ragaz -
zi del Fratello, ma il programt a pre-
vede anche tornei di giochi tradizio-
nali (scherma, biliardino, ping pong) ,
laboratori di capoeira (con Sao Salo-
mao), clowneria e giocoleria (Asso-
ciazione Oltre), il tiro con l'arco (gli
Arcieri del Reno), un triangolare (d i
calcio a 5) con due squadre interne
ed il Panigal Casteldebole (squadra
juniores UISP) ed altre amichevol i

S uccide spesso che durante le fe-
stività natalizie molte iniziative

si fermino o abbiano la loro naturale
conclusione . Ci sono attività per ò
che non possono e non devono fer-
marsi . Sono quelle rivolte ai giovani
ristretti del Carcere Minorile del Fra -
tello, ragazzi per cui il calendari o
non esiste e le feste sono uguali ai
giorni normali . Uisp ha scelto di var-
care anche in questi giorni le mura
del Fratello, per tenere vivo il mes-
saggio aggregante ed educativo che
persegue e per dare un segnale ai ra-
gazzi che la società civile, dove pre-
sto torneranno a vivere, non li ab-
bandona . Così grazie alla collabora-
zione dell'Associazione Hecate e
del contributo finanziario del Mini-
stero della Giustizia anche quest'an-
no sarà in cartellone "Nuvole in
viaggio" , il calendario di attività mo -
torie, ricreative e culiurali che ogni
giorno, fino al 9 gennaio, si svolger à
all'interno dell' lpm del Fratello .

STORIE DEL CALCIO . La prima
settimana sarà dedicata alle " Storie
del Cacio" . Torneo alternato allo sto -
ry per raccontare le proprie e-
sperienze partendo dal calcio, che si
concluderà con due momenti di fe-
sta: la mattina di Natale e il pomerig-
gio dell'ultimo giorno dell'anno con
sorprese e regali per i ragazzi

Il progetto ha preso il via ieri po-
meriggio alla presenza dell'ex mi-
ster del Bologna Franco Colomba
che ha raccontato ai presenti qual-
che aneddoto sulla sua esperienz a
di giocatore e poi allenatore di altis -
simo livello (indimenticabili i derby
giocati con l' :Avellino affrontando

con rappresentative della Parrocchia
Don Orione di Bologna, Associazio-
ne Agevolando ed urta squadra di ra-
gazzi albanesi che hanno già incon-
trato i ragazzi durante i Mondiali An-
titazzisti .

\\te e\flh ~I
A lordare il progetto
Franco Colomba, prodigo
di consigli e aneddot i

Il tutto all'insegna dello stare in-
sieme, per trascorrere i giorni di fe-
sta dimenticandosi anche solo pe r
pochi istanti del contesto, Da quas i
trent'anni noi di UISP operiam o
quotidianamente nelle strutture pe-
nitenziarie cittadine, cercando di
promuovere il benessere attravers o
l'attività motoria . Per l'iniziativa ,
collaborano con Uisp la Direzion e
dell'Istituto, il Comandante ed agli
agenti di Polizia Penitenziaria, all'As-
sociazione U.Va. PAssA, e Fabio Poli
Sport che ha donato il material e
sportivo (22 divise da gioco) .
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E' nata Ia Reggiana parafimpica
Calcio a 5 . Adesso il team è formato da 14 studenti, ma eventuali nuovi atleti sono i benvenuti

Pronti a
gareggiare
Foto d i
gruppo perla
Reggiana
Calci() a 5
paralimpica

PRIMA della gara di Serie B di
sabato scorso tra BiTecnolog y
e Petrarca Padova, è stat a
ufficialmente presentata a l
PalaBigi la neonata squadr a
para] impica della Reggian a
Calcio a 5 . Il nuovo team è
stato voluto da Vincenzo Tota ,
presidente dei Cip Provinciale ;
a guidarlo c'è Claudi o
Atto-lini, professore di
educazione fisica del] Istituto
Motti e tecnico paralimpico . L a

11 squadra, che parteciperà a u n
campionato provinciale Csi, è
attualmente composta da 1 4
studenti degli istituti lodi,

Motti, Da Vinci e Secchi ,
aderenti al Progetto Scuol a
Cip . Segnalati dagli insegnant i
di sostegno e di educazion e
fisica, i ragazzi hanno ricevuto
l'idoneità alla pratica sportiva
da un'equipe dell'U si compo-
sta da un medico sportivo, un
tisiatra, un nutrizionista e un
tecnico paralirnpico .

La "campagna acquisti" è
ancora aperta ai ragazzi d i
qualsiasi età, con cfisabilità
relazionale" ; per informazion i

possibile rivolgers i
direttamente al prof . AtIolin i
durante gli allenamenti, tutti i

martedì, dalle ore 13 .30 alle
ore 15, presso il PalaBigi d i
via Guasco .

L'apertura della Reggian a
Calcio a 5 alla sezione
paralimpica rientra nel "nuovo
progetto Cip", che prevede
l'Inserimento cieli attivit à
sportiva riservata alle persone
disabili nelle società e nelle
federazioni per atleti
no rmodotati . Dopo il tennis in
carrozzina con il Circol o
Tennis Albinea, anche i l
calcio a 5 paralirnpico h a
quindi trovato la sua naturale
collocazione .
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Il presidente del Coni:"Che boom! Quello del fairplay è per la Ferrari"

Petrucci : "L' oscar 2010 va al golf"
lezza è il risultato ma anche co-

	

che per noi dirigenti", Il nume-

	

non è stata un'Olimpiade esal -
me si ottiene e come si gestisce.

	

ro uno dello sport italiano torna

	

tante, anche se Razzoli ci ha ri -
Dopo una grande vittoria ci so-

	

anche a parlare delle Olimpiadi

	

portato a casa più tranquilli . Ri-
no sempre dei periodi non tan-

	

di Vancouver 2010 . "Non pote-

	

tana negli sport olimpici è al
to felici e lei è un esempio an- vo essere contento, certamente quinto posto, siamo nell'elite .

Quelle Olimpiadi non sono sta-
te esaltanti ma ci rifaremo a So-
chi 2014". Il presidente del Co-
ni esprime poi quello che è il
suo desiderio per il 2011 . "Che
in tutte le scuole italiane si fac-
cia attività motoria . Noi abbia-
mo compiti istituzionali ben
precisi, abbiamo denunciato l e
carenze ma siamo soddisfatt i
dell'aiuto del governo, ma il
mio sogno è che tutti faccian o
sport", spiega Peirucci che po i
lancia un allarme. "Le piccole
società sono in grossa difficolt à
e a fine gennaio terremo una
conferenza sul territorio su que-
sto argomento". Infine una bat-
tuta sulle Olimpiadi di Roma
2020 . "Io sono ottimista perché
siamo i primi e per ora gli uni-
ci e perché ad oggi avremm o
già vinto . Siamo sereni, oggi h o
incontrato il sindaco di Roma
Gianni alemanno e ci siam o
dati appuntamento a dopo le fe -
ste per riprendere il cammin o
intrapreso. Il Governo poi ha
avuto la fiducia e mi auguro che
Gianni Letta ci possa dare una
risposta sul ruolo che intend e
avere per questo comitato . Ad
agosto si presentano le candida-
ture e siamo in tempo".
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ROMA - "Non mi aspettavo i l
boom del golf, era considerato
uno sport di nicchia e si deve
alla costanza del president e
Chimenti, che è stato bravo a
cambiare le regole, questo salto
di qualità. Grazie anche ai fra-
telli Mannari e al giovane Ma-
nassero, ma sta tornando anche
Diana Luna tra le donne". Lo-
scar 2010 dello sport italiano da
parte del presidente del Coni ,
Gianni Petrucci va al golf . Ma
è stato un anno di successi e in-
tense delusioni a partire da
quella della Ferrari . "Non sem-
pre si può vincere . La Ferrar i
ha vinto tanto e ho dato a Do-
menicali l'oscar del fair play.
Montezemolo ci ha abituato a
questa immagine di correttezza
ma Domenicali è stato in que-
sto modo riconosciuto dal gran -
de pubblico . A lui va il ringra-
ziamento dello sport italiano e
mio personale", ha aggiunto Pe-
trucci a Sky Sport 24 . Dalla de-
lusione della mancata vittoria
della Ferrari nel mondiale di F I
al successo del tennis azzurro al
femminile . "La vittoria di Fran-
cesca Schiavone al Roland Gar-
ros e' stata una grande emozio-
ne . Questa è la forza dello sport
italiano . Ai successi del tenni s
femminile eravamo abituat i
con la Fed Cup, ma ad una
Schiavone al Roland Garro s
non eravamo abituati . La bel -
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